

Culture

DEUX ÉVÉNEMENTS CULTURELS MASKOUTAINS REÇOIVENT DES HONNEURS

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 12 juin 2025 – La Ville de Saint-Hyacinthe est heureuse d'annoncer que deux événements issus de sa programmation culturelle ont récemment été récompensés pour leur qualité et leur impact. Les initiatives *Du cultuel au culturel* et *Lucia et les Soirées enchantées* se sont chacune démarquées à l'échelle régionale et provinciale la semaine dernière.

***Du cultuel au culturel* reçoit le Prix Patrimoine**

Le 3 juin dernier, à l'occasion d'une cérémonie tenue au Domaine Trinity de Saint-Jean-sur-Richelieu, Culture Montérégie a remis le *Prix Patrimoine* à l'événement *Du cultuel au culturel*. Ce prix, assorti d'une bourse de 1 000 \$ qui sera partagée entre les deux organismes porteurs du projet, souligne depuis 2008 des réalisations qui mettent en valeur la richesse patrimoniale de la Montérégie. *Du cultuel au culturel*, un projet de la Table de concertation du Pôle culturel maskoutain, a été piloté par le Centre d'histoire de Saint-Hyacinthe et Expression, Centre d'exposition de Saint-Hyacinthe, en partenariat avec plusieurs acteurs locaux. Dix activités ont été présentées à l'automne 2024 pour amener le public à réfléchir à l'avenir des édifices religieux patrimoniaux dans une perspective contemporaine.



Prix culture et développement pour *Lucia et les Soirées enchantées*

Le lendemain, 4 juin, à la Maison des arts de Laval, *Lucia et les Soirées enchantées* s'est vu décerner le *Prix Culture et développement, population de 20 000 à moins de 100 000 personnes* dans le cadre des *Prix Les Arts et la Ville*. Ce prix reconnaît les initiatives qui contribuent activement à la vitalité culturelle et au développement des collectivités. Rassemblant près de 8 000 participants à l'automne 2023, cet événement immersif a transformé le parc Casimir-Dessaulles en un univers féérique avec des installations





interactives, des personnages fantastiques et des spectacles signés par des compagnies de renom. Une prochaine édition est prévue pour l'automne 2025.

Ces reconnaissances témoignent de l'engagement soutenu de la Ville en matière de développement culturel.

« Je suis fier de ces deux distinctions. Elles illustrent non seulement la créativité de notre milieu culturel, mais aussi notre volonté de rendre la culture accessible à toutes et à tous. Ces prix reviennent à celles et ceux qui ont donné de leur temps, de leur talent et de leur passion pour offrir des expériences uniques à la population. Je leur adresse mes plus sincères félicitations ainsi que mes remerciements », a déclaré le maire de Saint-Hyacinthe, André Beauregard.

La Ville tient à remercier chaleureusement l'ensemble des partenaires et collaborateurs ayant contribué au succès de ces projets qui sont de véritables vitrines du dynamisme culturel maskoutain.

– 30 –

Source: Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300